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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа содержит: 57 страниц, 55 источников. 

Ключевые слова: МЕДИАТЕХНОЛОГИИ, МЕДИАСФЕРА, 

ЖУРНАЛИСТИКА, РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, КИТАЙСКАЯ НАРОДНАЯ 

РЕСПУБЛИКА. 

Объект исследования – спортивные СМИ Беларуси и Китая. 

Предмет исследования – медиатехнологии в современных спортивных 

СМИ. 

Цель исследования – выявить особенности использования 

медиатехнологий в современных спортивных СМИ. 

Методы исследования: дедуктивный, индуктивный, сравнительный 

анализ, моделирование, контент-анализ. 

Полученные результаты и их новизна: в рамках исследования был 

проведен анализ медиатехнологий в современных спортивных СМИ, особое 

внимание уделено особенностям использования медиатехнологий в 

спортивных СМИ Беларуси и Китая. Благодаря анализу литературы, 

тематическому анализу и сравнительному анализу в данном исследовании 

раскрыты теоретические основы использования медиатехнологий в 

спортивных СМИ, особенности функционирования спортивных СМИ Китая 

и Беларуси, влияние технологий на развитие спортивных 

медиакоммуникаций. 

Научная новизна исследования состоит в комплексном подходе к 

изучению медиатехнологий в современных спортивных СМИ. 

Практическая значимость исследования заключается в том, что его 

результаты могут быть использованы для повышения эффективности 

функционирования спортивных СМИ Беларуси и Китая, улучшения качества 

предоставляемого ими контента. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT 

 

Diploma work includes: 57 pp., 55 sources. 

 

Key words: MEDIA TECHNOLOGY, MEDIASPHERE, JOURNALISM, 

BELARUS, CHINA. 

The object of the diploma work is the sports media of Belarus and China. 

The subject of research is media technology in modern sports media. 

The purpose of the study is to identify the features of the use of media 

technologies in modern sports media. 

Research methods: deductive, inductive, comparative analysis, modeling, 

content analysis. 

The results and their novelty: the study analysed media technologies in 

modern sports media, paid special attention to the peculiarities of using media 

technologies in sports media in Belarus and China. Thanks to literature analysis, 

thematic analysis and comparative analysis, this study reveals the theoretical basis 

for the use of media technologies in sports media, features of the functioning of 

sports media in China and Belarus, the impact of technologies on the development 

of sports media communications. 

The scientific novelty of research consists in a comprehensive approach to 

the study of media technologies in modern sports media. 

The practical significance of the study lies in the fact that the results of the 

study can be used for the effective functioning of sports media in Belarus and 

China, improving the quality of the content provided by them. 

The author of the work confirms that the computational and analytical 

material presented in it correctly and objectively reflects the state of the researched 

process, and all theoretical, methodological and methodical provisions and 

concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references 

to their authors. 

 

 

 

 

 

 

 

 


